

PIDE HACERLO "A CONCIENCIA"

Insta diputado a aprobar reforma para reducir el financiamiento a los partidos

Este año, ocho institutos recibirán más de 553 mdp // No ha salido desde la legislatura pasada, señala

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

El diputado Carlos Hernández Mirón, de Morena, llamó a los legisladores del Congreso de la Ciudad de México a votar "a conciencia" y aprobar su propuesta de disminuir el financiamiento a los partidos políticos.

En entrevista, explicó que al ser una reforma constitucional se requiere la aprobación de las dos terceras partes del pleno, es decir, los votos de Morena y aliados más los de la oposición, a fin de que dichos recursos sean etiquetados para programas y acciones sociales.

Este año, los ocho partidos con registro local recibirán más de 553 millones de pesos tan sólo por concepto de financiamiento público, el cual se incrementa cada año.

"Nuestro planteamiento es platicarlo dentro del grupo parlamentario, y estoy convencido de que nos acompañarán. Necesitamos que se abra la discusión en la (comisión) dictaminadora y que las otras fracciones puedan hacer sus planteamientos; tenemos febrero, marzo y abril para dictaminar.

Es buen momento...

"Quizá la oposición lo tome de esa manera, como buscapié en el proceso electoral, pero tenemos elementos históricos porque esta reforma la hemos planeado desde la legislatura pasada; hemos hecho excitativas para que salga, y no ha salido; ahora es buen momento, quizá coincide con el proceso electoral, pero si la oposición no está

de acuerdo, pues ahí está el tablero para que voten a conciencia."

Al preguntarle su opinión sobre que el partido Morena no ha renunciado a sus prerrogativas, pese a que la dirigencia nacional ha sostenido que lo hará, respondió que esa es una cuestión interna del instituto político, mientras que de su parte su responsabilidad es parlamentaria, la cual, presumió, está respaldada por miles de firmas de personas que habitan en el distrito electoral que representa.

Comenzarán las licencias

En medio del proceso electoral, y a un día de que comience el tercer y último periodo de sesiones de la actual legislatura, el Congreso capitalino empezó a recibir solicitudes de licencia de diputados.

Ayer se dio a conocer la petición del diputado Jesús Sesma Suárez, líder de la asociación parlamentaria Verde Juntos por la Ciudad, la cual se hará del conocimiento del pleno este miércoles durante la sesión de la Comisión Permanente.

Asimismo, se abordaría la toma de protesta a la persona que suplirá al diputado Luis Chávez, del Partido Acción Nacional (PAN), cuya licencia -aprobada a principios de enero- se hará efectiva a partir del primero de febrero.

Se prevé que este miércoles sólo se realice la sesión de clausura de la Comisión Permanente, y el jueves, cuando empieza legalmente, únicamente sea instalado el periodo de sesiones. El próximo martes se retomarán las actividades legislativas de manera normal.